



El Reloj de Sol
Patio del Liceo N° 2 Andrés Martínez Trueba

Fue testigo de vivencias estudiantiles de muchas generaciones.

Construido en mármol, en su cara superior tiene símbolos, palabras, letras e inscripciones que indican las mediciones que puede hacer.

En su cara lateral, una inscripción consigna la fecha en que el Liceo Departamental se traslada a su local propio: 6 de junio de 1935.

Desde esa fecha ha estado instalado en el patio del Liceo.

Fue centro de apoyo de clases de astronomía, geografía, historia, geometría. . .

Fue activador de lecciones de vida y convivencia.

Fue motivo de reuniones de estudio de alumnos y profesores de ese centro de enseñanza pública floridense.

